



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0988/2024

Ecatepec, Estado de México, 5 de octubre de 2024

DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX A DOS HOMBRES PROBABLES RESPONSABLES EN DELITOS DE HOMICIDIO Y CONTRA LA SALUD

- *Una consigna operativa dio con el paradero del vehículo en el que se presume huyeron el día del suceso.*
- *Les fueron decomisadas varias dosis de posible droga conocida como cocaína en piedra.*

Trabajos de investigación de gabinete y campo, permitieron a elementos de la Secretaría de Seguridad del Edomex (SSEM) detener a dos probables responsables del delito de homicidio; en la intervención, se les decomisaron varias dosis de posible droga.

Luego de que el pasado 20 de septiembre se registrara el homicidio por disparo con arma de fuego de una persona en la calle Fray Pedro de Gante, en la colonia La Magdalena Panoaya, del municipio de Texcoco, se generó una consigna operativa por parte del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) para dar con el paradero de un vehículo GM Pontiac Grand AM, color blanco, con franjas azules en cofre, toldo y cajuela, en el que al parecer huyeron los involucrados.

Los uniformados de la Policía Estatal de la Subdirección Operativa Regional de Texcoco y la Unidad de Inteligencia e Investigación para la Prevención (UIIPE) Valle Oriente, observaron el paso de la unidad motora sobre la calle Tlatelolco en la colonia Ciudad Cuauhtémoc del municipio de Ecatepec, por lo que, de forma inmediata a través de comandos verbales, solicitaron al conductor y acompañante detener su marcha.





GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Luego de practicar una revisión a la unidad, Eduardo "N" y Ángel "N" de 27 y 33 años de edad, respectivamente, fueron notificados del motivo de su detención; así mismo, se localizaron varios envoltorios con una sustancia blanquecina con características propias a la droga conocida como cocaína en piedra.

Por lo anterior, los detenidos, vehículo y objetos asegurados, fueron trasladados ante la Fiscalía de Homicidios de Chimalhuacán, donde se resolverá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

